

森の風



帯広市立森の里小学校
学校だより

平成30年6月29日

第 11 号

～学校と家庭と地域を結ぶ通信～

5年 寺澤学級の提案授業

研究主任の寺澤先生が提案授業を行い、研究の方向性や基本的な学習規律、ノート指導など、先生方全員で確認し、共通理解を深めました。これを受け、1学期中に5クラスで研究授業を行い、検証します。



グループ交流で考えを整理してまとめます。



わかりやすい発表の仕方も身に付けていきます。



見やすいノートづくりにも心がけています。教室の掲示板上に貼られた友達の算数ノートを参考にし、さらによりよいものに。



今年から事後研（研究授業後に参観した授業について話し合う場）の行い方を変えました。この方法によって、先生方は研究授業を見て感じたことを熱心に話し合いました。協議した内容は、それぞれの担当がこれからの授業改善に生かしていきます。



安心して自分の考えが言えるには、話しやすい雰囲気づくりも大事。昨年、帯広市の研修会で提供された資料『9つのしつもん?』『8つのうなずき』を取り入れる話し合い活動を実践していました。

全校みんなで体力テスト

～ご協力いただいた保護者・地域の皆さんありがとうございました～

本校では、今年度から全学年全種目（8種目）実施します。結果は毎年蓄積していき、「去年より〇cm遠く跳んだよ。」など、自分の成長を実感することで運動に関心をもってもらうことも一つのねらいです。

実施に当たり、保護者や地域の皆さんにお手伝いをお願いしたところ、20名ほどの方にご協力いただくことができました。お陰様で、大変スムーズに測定が進みました。



握力



立ち幅とび



長座体前屈



反復横とび



上体起こし



前日の説明会で、測定方法について熱心に説明を受ける協力者の皆さん



7月1日は開校記念日



満27歳になります

第2回目の家庭教育学級

今回は、本校の佐藤教頭先生による「GOLDEN JUBILEE ～サブカルチャーから診た自分～」と題した講話でした。大変和やかな雰囲気の中で行われ、参加されたお母さん方から大好評でした。



※家庭教育学級に入りませんか。子育てのことだけでなく、楽しい体験講座などもあります。ご希望の方は学校（教頭）までご連絡ください。